

青龍楽校（水辺の楽校）ニュース

No.222(2019.12) 発行:青龍楽校利活用委員会

ものづくり & 鬼怒川でクリスマス



今年最後のイベントもみんな楽しく過ごせました！

12月15日(日)晴天のなか、毎年恒例のものづくり&鬼怒川でクリスマスを開催することができました。

ものづくりではお正月におけて、みんなでミニ門松をつくりました！おずかしいところもあったけれど、今年も竹とんぼクラブの先生方に教えてもらいながら、とても素敵なミニ門松をつくることができました♪飾るのがとても楽しみです♪

夕方から鬼怒フラワーラインに移動してイルミネーションの点灯式を行いました。みんな思い思いの願いを書いたメッセージカードや、装飾品をクリスマスツリーに飾り、「5・4・3・2・1・点灯！」の合図で点灯させました。

最後にはサンタさんが登場し、みんなにプレゼントをくぼってくれました。みんなとてもうれしそうにプレゼントを抱えていました！ものづくりも鬼怒川でのクリスマスもみんな楽しそうにしていました♪ご協力くださいました皆様、ありがとうございました。



みんな今年も綺麗な門松が
つくれました！！
飾るのがとっても楽しみです♪

素敵な門松ができました！！



イルミネーションがとっても綺麗だね♪

サンタさんからのプレゼント！



次回は来年、2月2日(日)「鮭の稚魚放流会」です。来年もみんなと一緒に活動できることを楽しみにしています。